

Personil Polsek Medan Tuntungan Cepat Tanggap Tangani Laporan Warga Yang Hilang Peralatan Masak

A. Putra - MEDAN.XPRESS.CO.ID

Jan 27, 2022 - 14:40



MEDAN - Piket Reskrim Polsek Medan Tuntungan menerima laporan warga yang bernama Zuliaty (45), warga Jalan Denai Gang Danau Poso Medan yang mengaku telah kehilangan peralatan masaknya, Rabu (12/1/2022).

Menerima laporan tersebut, Petugas Polsek Medan Tuntungan bersama pelapor langsung melakukan cek dan olah TKP ke Jalan Setia Budi Ujung, Dari hasil olah TKP, benar bahwa telah terjadi peristiwa kehilangan.

Selanjutnya petugas Polsek Medan Tuntungan melakukan Lidik disekitar TKP untuk mencari saksi - saksi yang kemungkinan mengetahui kejadian tersebut, namun dari beberapa orang yang diinterogasi di lapangan belum mengetahui pelakunya.

Dari hasil interogasi terhadap pelapor diketahui bahwa beberapa hari sebelum terjadinya peristiwa tersebut antara Pelapor dan diduga pelaku ada terjadi perselisihan mulut.

Unit Reskrim Polsek Medan Tuntungan menindak lanjuti hasil interogasi Pelapor dan terus mencari bukti - bukti petunjuk agar peristiwa yang dilaporkan menjadi terang karena dari hasil interogasi awal tidak ada saksi - saksi dan bukti - bukti petunjuk untuk terangnya perbuatan pencurian dimaksud, namun demikian petugas pasti berupaya pada prosesnya.

Kapolsek Medan Tuntungan, Iptu Christin kepada awak media menjelaskan bahwa sebelumnya Zuliaty (45), warga Jalan Denai Gang Danau Poso Medan terkejut ketika akan membuka kios usaha Ayam penyet yang dikontraknya, ternyata barang - barang berupa alat masak memasaknya yang berada di dalam kios telah hilang dicuri orang pada Rabu (12/1/2022) Pukul 18:00 Wib.

"Zuliaty menerangkan bahwa pintu masuk kios tempatnya sehari hari berjualan tidak dikunci, yang tersisa hanyalah steling dan bangku, pelapor juga menerangkan bahwa tempatnya berjualan berupa kios yang dikontraknya dengan membayar perbulan kepada pemilik," ujar Kapolsek kepada awak media, Kamis (27/01).

Saat ditanya petugas Polsek Medan Tuntungan, pelapor menerangkan bahwa tidak mengetahui ataupun tidak ada saksi yang mengetahui terjadinya peristiwa tersebut.

Akibat peristiwa tersebut, pelapor merasa dirugikan sebesar Rp.3.000.000 rupiah.

Terpisah, Zuliaty saat dimintai keterangannya menyebutkan bahwa ia sangat berterima kasih kepada Kapolsek Medan Tuntungan, Iptu Christin Simanjuntak yang sudah menanggapi dan memproses laporan yang dilayangkan.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada ibu Kapolsek yang telah menangani dan memproses semuanya ini, saya juga mengucapkan terima kasih telah bertemu dengan ibu Kapolsek yang telah menanggapi semua laporan saya," ucapnya. (Alam)